



Mi Universidad

Super nota

Nombre del Alumno : Estefani de Lourdes Lopez Jiménez

Nombre del tema : Ciencia, tecnología , Alteridad y Consenso.

Parcial : I

Nombre de la Materia : Ciencia, Tecnología, Sociedad y valores I I

Nombre del profesor : Luz Elena Cervantes Monroy

Nombre de la Licenciatura : Técnico en enfermería

Tercer Semestre

Ciencia, tecnología , Alteridad y Consenso.

Identidad, alteridad, conflicto y consenso en la sociedad contemporánea.

En la sociedad actual, la identidad se forma a través de la globalización y la tecnología, y se ve influida por la alteridad, que implica reconocer y confrontar las diferencias del "otro". Los conflictos surgen de estas confrontaciones, pero pueden ser resueltos mediante el diálogo y el consenso. La ciencia y la tecnología ayudan en este proceso al ofrecer herramientas para entender y solucionar conflictos.



Identidad

La identidad es el conjunto de características y valores que definen a una persona o grupo, incluyendo aspectos personales, sociales y culturales. Se forma a través de la auto-percepción, las relaciones con otros y la pertenencia a diferentes grupos y culturas. La identidad se construye y evoluciona a lo largo del tiempo a través de experiencias, interacciones y reflexiones.



Alteridad

La alteridad es el concepto que se refiere al reconocimiento y la percepción de las diferencias entre uno mismo y los demás. Implica la capacidad de ver al "otro" como distinto y diverso, entendiendo y respetando sus características, perspectivas y experiencias únicas. La alteridad juega un papel crucial en la interacción social, el entendimiento intercultural y la construcción de identidades, al confrontar y negociar las diferencias entre las personas.



Consenso

El consenso es un acuerdo general alcanzado por un grupo de personas sobre un determinado tema o decisión. Implica que todos los miembros del grupo, aunque puedan tener opiniones distintas, encuentran una solución o punto de vista común que aceptan como válido. El proceso de alcanzar consenso suele requerir diálogo, negociación y compromiso para integrar las diferentes perspectivas y llegar a una solución aceptable para todos.



Conflicto

es una situación en la que dos o más partes tienen intereses, objetivos, valores o creencias incompatibles, lo que lleva a un desacuerdo, enfrentamiento o disputa. Los conflictos pueden surgir en diversos contextos, como interpersonal, grupal, social o internacional, y pueden manifestarse de diferentes maneras, desde debates verbales hasta confrontaciones físicas.



Los Congresos: Diversidad, Conflicto y Consenso

En los congresos, diversidad se refiere a la variedad de perspectivas y opiniones de los participantes. Conflicto surge de las diferencias entre estas perspectivas y puede llevar a debates intensos. Consenso es el proceso mediante el cual se busca un acuerdo común entre los participantes para resolver los conflictos y tomar decisiones. Estos elementos están interrelacionados: la diversidad enriquece el debate, el conflicto desafía las ideas, y el consenso facilita la toma de decisiones.



Transformación de las relaciones entre las iglesias y el Estado

La relación entre iglesias y el Estado ha cambiado significativamente a lo largo de la historia. En la antigüedad y la Edad Media, la Iglesia y el Estado estaban muy entrelazados. Con la Reforma Protestante y la Revolución Francesa, se promovió la separación y secularización. En los siglos XX y XXI, la relación varía entre países, con debates sobre el papel de la religión en la política y la vida pública. La globalización ha intensificado el intercambio y la diversidad religiosa, afectando estas dinámicas.



IGLESIA

La palabra "iglesia" tiene sus raíces en el griego "ekklesia", que originalmente significaba "asamblea" o "reunión". Este término se usaba para describir a un grupo de personas reunidas para tomar decisiones o discutir asuntos comunes. De esta manera, "ekklesia" sugiere la idea de una comunidad o agrupación de individuos que se juntan para un propósito específico, "iglesia" y "religión" están interrelacionados. La "iglesia" es el lugar o la comunidad donde las personas se reúnen para practicar su "religión", que a su vez es el medio por el cual buscan establecer una conexión con lo divino. Por lo tanto, la "iglesia" no solo se refiere a un lugar, sino también a la comunidad de creyentes y a la forma en que se relacionan entre sí y con su fe.



Constitución de 1857 a 1917

Constitución de 1857: Estableció principios de libertad, igualdad y separación de poderes en México. Incluyó disposiciones para la separación entre Iglesia y Estado, limitando el poder eclesiástico y promoviendo la secularización.

Constitución de 1917: Reemplazó a la de 1857 y profundizó la separación Iglesia-Estado. Introdujo reformas más estrictas en temas como la educación laica y la regulación de las actividades religiosas. La Constitución de 1917 fue clave para establecer un marco legal más riguroso en la separación y control de la influencia eclesiástica en asuntos estatales.



Relaciones actuales entre iglesia y estado

Las relaciones actuales entre la Iglesia y el Estado se caracterizan por una separación formal en muchos países, lo que significa que las instituciones religiosas no influyen directamente en la política y viceversa. Sin embargo, en algunos contextos, colaboran en áreas como servicios sociales y educación, y mantienen un diálogo sobre temas éticos y morales. La diversidad y el pluralismo han aumentado debido a la globalización, promoviendo un enfoque más inclusivo y respetuoso hacia diferentes creencias. A pesar de esto, persisten tensiones y desafíos en cuestiones como derechos civiles, educación y bioética, donde las posiciones religiosas pueden aún influir en el debate público.



Bibliografía: Libro de ciencias , sociedad y valores ; y apuntes de la materia .

<https://www.monografias.com/docs/Ciencia-tecnolog%C3%ADa-alteridad-y-consenso-caracter%C3%ADsticas-y-FKZPVVAYBY>

<https://www.clubensayos.com/Temas-Variados/CIENCIA-TECNOLOG%C3%8DA-ALTERIDAD-Y-CONSENSO/843663.html>